



NOTA DE PRENSA N° 152-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca entregó ambulancia tipo I a Clas Chirinos

La unidad móvil fue adquirida junto a otras dos por un presupuesto total que supera los 700 mil nuevos soles.



El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de su presidente Gregorio Santos Guerrero, hizo entrega de una ambulancia tipo I al Clas del distrito de Chirinos, provincia de San Ignacio, hasta donde se constituyó para reconstruirse con su gente y llevar las muestras de buena voluntad y aporte al desarrollo local que servirá para socorrer a los pacientes con eficacia y rapidez en el traslado a los Centros de Salud u Hospitales de la región.

La entrega se realizó el sábado 24 de marzo en horas de la tarde, al que también asistieron el contador José Panta, gerente de PROREGION; Marco Goyzueta, gerente sub regional de Jaén – San Ignacio; el Dr. Simón Estrella, director de la DISA Jaén y, Dr. Arlín Quiñones gerente del CLAS Chirinos, personal de Salud y pobladores.

El Dr. Arlín Quiñones dio la bienvenida y narró detalles de la gestión que realizó su representada para conseguir esta unidad móvil, así mismo las coordinaciones y avances en la construcción de la segunda etapa de la infraestructura del Centro de Salud.

El director de la Disa Jaén, Simón Estrella, tras agradecer la voluntad de las autoridades regionales, aprovechó para recalcar su pedido sobre la necesidad de contar con expedientes técnicos para proceder a la construcción del Hospital General de Jaén de manera urgente.

La respuesta no se hizo esperar por parte del gerente de PRO REGIÓN, José Panta, quien dijo que se están revisando los últimos expedientes técnicos, para luego someterlos a licitación.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

“Este es un proceso que demora. Los expedientes lo estamos haciendo de nuevo por que el presidente ha dicho que debe ser un hospital regional y no sólo para Jaén conforme estaba diseñado”, anotó.

Por su parte, un regidor en representación de la municipalidad de Chirinos, agradeció al gobierno regional por tan importante donación que servirá para salvaguardar la salud de las personas en todo su distrito.

A su turno, el presidente Gregorio Santos, manifestó que el presupuesto para el mantenimiento de estas ambulancias está garantizado; además con estas unidades móviles y entrega de equipos, se busca atender las diferentes necesidades y resolver por lo menos en parte los problemas que aquejan al sector Salud.

La ambulancia está equipada con todos implementos básicos: un set de farmacia, balón de oxígeno, tres camillas, convertidor de energía para funcionamiento de equipos de rehabilitación y monitoreo de pacientes en emergencia. Asimismo se equiparán a los establecimientos de salud de la zona con ecógrafos, cadenas de frío y congeladoras.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 28 de marzo de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA